Seite 10:

## Grüne wollen Parkplatz-Plan

Anfrage an den Senat soll genaue Zahlengrundlage liefern

Bremen (mbr). Die Neuordnung des Ver-kehrs in der Stadt rückt immer stärker in den Fokus der politischen Debatte. Erst vor wenigen Tagen hat die grüne Bärger-schaftsfraktion bekanntlich einen "Master-plan Fahrradverkehr" für Bremen gefor-dert. In diesem Zusammenhang war auch die Rede davon, dass überprüft werden müsse, ob die Zahl der Fahrradstellplätze im Innenstadibereich den Anforderungen genüge.

Stellplätze, aller Behindertenpurkplätze und der Fahrradstellplätze in der City geht. Dabei bitten die Grünen um Zahlen, wie viele Parkplatzflächen es in Parkhäusern, im Straßenraum und auf anderen Stellfläschaftsfraktion bekanntlich einen "Masterplan Fahrradverkehr" für Bremen gefordert. In diesem Zusammenhang war auch
die Rede davon, dass überprüft werden
müsse, ob die Zahl der Fahrradstellplätze
im Innenstadtbereich den Anforderungen
genöge.

Jetzt legt der Verkehrspolitiker Ralph
Saxe nach. Er richtet gemeinsam mit der
Fraktion eine Anfrage an den Senat, in der
es um eine genaue Aufstellung aller Pkw-